
Der Stadtrat nimmt die Information zur möglichen Einführung von Storchentaxis zur Kenntnis. 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
 


